

Veröffentlicht 19.08.2015

Autor: Christian Lingen

Poether Pothäepel gehen online neue Wege

Ein Online-Ticketshop, Eintrittskarten mit QR-Code und eine neu gestaltete Internetseite sollen die Karnevalsgesellschaft für die Zukunft stärken. In einem Forum kann auch diskutiert werden.

von CHRISTIAN LINGEN

VENN Sie ist eine der ältesten Karnevalsgesellschaften der Stadt und geprägt von viel Tradition. Altbacken ist die KG Poether Pothäepel deswegen aber bei weitem nicht. Ganz im Gegenteil. Die Gesellschaft geht nun mit einer neuen Internetseite einen Weg, mit dem sie den anderen Gesellschaften und dem MKV einen Schritt voraus ist. Zwar haben auch die anderen Gesellschaften Internetseiten, doch es gibt einen entscheidenden Unterschied: Die Poether haben einen Onlineshop, über den man Eintrittskarten für die Veranstaltungen nicht nur bestellen,

sondern auch sofort bezahlen und zu Hause ausdrucken kann.

Die Karten haben einen QR-Code, der bei Betreten des Saals gescannt wird. „Wir können so sehen, wem die Karte gehört und ob sie bezahlt ist“, sagt Holger Theuer, der die technischen Voraussetzungen geschaffen hat. Betrug wird automatisch ausgeschlossen. „Jeder Code ist nur so oft gültig, wie Karten bestellt wurden“, erklärt der Game-Programming-Student.

Da die Umsetzung des Onlineshops schwierig war und es nur Programme gibt, die auf den US-amerikanischen Markt abgestimmt sind, steckte Horst Theuer um die 300

Stunden Arbeit in die neue Internetseite.

„Wir erhoffen uns nicht nur einen schnelleren Einlass und gesteigerte Besucherzahlen“, sagt der Vorsitzende Rolf Arndt. Es gehe auch darum, ein jüngeres Publikum anzusprechen. „Viele bestellen heute alles nur online, da dürfen wir nicht hinterherhinken“, sagt er. Auch in der sonstigen Gestaltung setzen die Poether Maßstäbe. Die Vereinschronik und die Bildergalerien sind sehr übersichtlich. Online können die Festhefte durchgeblättert werden, und in einem Forum können die User diskutieren. Alle Veranstaltungen werden ausführlich und mit

allen Informationen wie dem Programm und einer Anfahrtskizze beschrieben.

Neben einem modernen und übersichtlichen Internetauftritt setzen die Poether auch auf eine verstärkte Zusammenarbeit mit der 1. Venner KG und der Schützenbruderschaft. Man wolle sich wieder stärker unterstützen und sich gegenseitig bei Veranstaltungen besuchen.

Den Anfang macht ein Brauchtumsstab mit den Wappen aller drei Vereine. Für den Tulpensonntagszug in Venn und den Veilchendiensztagszug gibt es einen umgestalteten Wagen.